



Kleine Anfrage

des Abg. Rudolph (SPD) vom 17.04.2018

betreffend Neubau des Klinikums in der Stadt Melsungen

und

Antwort

des Ministers für Soziales und Integration

Vorbemerkung des Fragestellers:

Der Bewilligungsbescheid über den Zuschuss des Land Hessen für die Neubaumaßnahme des Klinikums der Stadt Melsungen durch Asklepios wurde am 29. Februar 2016 übergeben. Bisher sind über 2 Jahre vergangen und es wurde erst ein Parkdeck errichtet.

Diese Vorbemerkung des Fragestellers vorangestellt, beantworte ich die Kleine Anfrage wie folgt:

Frage 1. Wann ist mit dem tatsächlichen Neubau des Krankenhauses in Melsungen zu rechnen und wie sieht der Zeitplan für die Fertigstellung aus?

Die Geschäftsführerin des Krankenhauses teilt hierzu mit, dass mit den vorbereitenden Maßnahmen/Erdarbeiten (Los 1) im Februar 2018 begonnen wurde. Sie sind inzwischen abgeschlossen.

Los 02 (Erdarbeiten und Spezialtiefbau) wurde am 26.04.2018 submittiert. Beginn der Arbeiten ist Anfang Juni.

Die Erstellung des Neubaus ist wie folgt vorgesehen:

Beginn Rohbau 10/2018,

Beginn Ausbau 08/2019,

Fertigstellung 06/2020.

Frage 2. Warum sind seit der Übergabe des Bewilligungsbescheides am 29. Februar 2016 bis zum heutigen Tage über 2 Jahre vergangen, ohne dass ein nennenswerter Baufortschritt erreicht wurde?

Die erste Haushaltsunterlage Bau wurde im Juni 2015 eingereicht. Danach gab es noch einige Anpassungen im medizinischen Konzept. Diese wurden mit der Einreichung der Bauantragsunterlagen im September 2017 abgeschlossen.

Seitdem besteht kontinuierlicher Projektfortschritt.

Eine Planungsänderung befindet sich derzeit in Abstimmung mit der bewilligenden Stelle (Wirtschafts- und Infrastrukturbank Hessen). Es wurde jedoch das Einverständnis dazu erteilt, dass mit den Bauarbeiten bereits vor Abschluss der Prüfung des Änderungsantrags begonnen werden kann.

Wiesbaden, 18. Mai 2018

Stefan Grüttner